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ANFRAGE 

der Abgeordneten Wabl und Freunde 

an den Bundesminister für unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Modell der Nachtmittagsbetreuung in Schulen 

Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Bundesminister für 
Unterricht, Kunst und Sport folgende 

A N FRA G E 

1. Wie wird das neue Modell der Nachmittagsbetreuung im 
Regelfall aussehen? 

2. Werden Erzieher einbezogen? 

3 Wie werden die Nachmittagsstunden für die Lehrer abgegolten? 

4. Wie weit wird die Nachmittagsbetreuung von den Eltern zu 
bezahlen sein? Ist an eine Aufhebung der Schulgeldfreiheit 
gedacht? 

5. Welche Gruppengröße ist vorgesehen? 

6. Werden die Tagesschulheime und Ganztagsschulen in die 
Neuregelung einbezogen? 

7. Wird es zur "Freisetzung" von Lehrern kommen? 
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